



第2510地区 第11グループ
函館東ロータリークラブ

会報

第3196回 6月3日(火) 2024~2025

本日のプログラム

「新会員卓話」

原 康之 会員

次週のプログラム 6月10日(火)

「理事役員 退任挨拶」

第3195回例会 2025年5月27日(火) 天候 晴

月間テーマ ロータリー親睦活動月間



つなぐ未来へ

2024~2025年度 会長 平井 喜一

■ロータリーソング 手に手つないで

■司会 平井 喜一 会長

■会長報告

1、理事会報告

■委員会報告

1、社会奉仕委員会：新保委員長／植樹のお願い

2、青少年奉仕委員会：照井委員長

5月23日(金) H I F のこども食堂へ9万円の食材を届けてきました。

※ 次年度役員会を6/10例会前に開催します。



■幹事報告

1、会員の推薦がありました。異議の申し立てのある場合は6月2日までに書面で理事会にご提出ください。

2、第4回クラブアッセンブリーを6月10日(火)午後6時30分当ホテルで開催いたします。

3、他クラブ例会変更：6月9日(月)函館亀田RC自主体会、12日(木)函館RC移動例会です。

4、次年度の手帳が届きましたので必要な会員はお持ち帰りください。

「地区研修・協議会報告」

安保 裕一郎 会長エレクト



〈地区協議会 玉井ガバナーエレクト講演より抜粋〉

地区研修協議会というのは。地区内の会長、幹事さん、そして五大奉仕委員長等がお集まりいただきまして、一堂に返して、次年度に向けてよし、やるぞ。と言う決意を込めて持ち帰っていただく研修会でございます。次年度に向けた私の思いを、できる限り皆様にお伝えして参りたいと言うふうに思っております。ロータリー新時代への覚醒と言う題をつけてさせていただきました。

2月9日から13日まで、アメリカ、オーランドにて国際協議会に参加致しました。次年度の会長マリオ会長エレクトと握手した写真でございます。

みなさんに伝えたいことは三つあると、一つは会員増強であると。2つ目会員増強である、三つ目、会員増強である。とにかく会員増強。これが次年度の方針である。と言うことで、ユナイトfor good。と言うメッセージを発せられました。

そこで、わたしも次年度の地区的活動方針を会員増強と定め、この一年の地区メッセージ、原点回帰リバイバル25と掲げさせていただきました。これはただ単に人を集めのではなく、一度ここで立ち止まって、この120年間続いたロータリーを振り返って、その素晴らしさを感じて、それをクラブに伝えて、そしてこの変革する。ロータリーそしてこの時代に、向かっていこうとう思いながら、リバイバルと言う原点回帰。これを掲げさせていただきました。このメッセージにはロータリーの精神を今一度見つめ直し、未来に向けて果敢にも進むという決意を込めました。

今ロータリーに求められているのは、変えないものと変えていくべきものを選別することだと思

っております。まず一つ、例会のあり方、参加しやすさや柔軟な形式という見直しです。クラブの会員が貴重な時間を割いて出席するデメリットより、出席によって得られるメリットのほうを大きくしなければ、いずれ退会を考えるようになる気が致します。

2つ目、奉仕の手法、考えてみませんか？私たちクラブだけでいろんな奉仕事業を考えていますが、同じようにクラブ、パートナー、いわゆる周辺のクラブ。それから、グループごと。もっと大きく言えば自治体。それから、ほかの奉仕団体、いろんな問題点、地域の問題点を探り出して、そこと手を結んで一緒にやりませんか？こういう動きも考える必要があるのかなと言うふうに思います。

ロータリークラブでの交流に基づく諸活動は、ロータリークラブの会員に奉仕の訓練を施すために考えられた。ロータリークラブで行う奉仕活動は、あくまでも実験室であるんだと。最終的にはその検証もふくめて、反省も含めて、それを自分の会社の事業に持ち帰って、当てはまらないかどうか確認して、そして会社を良くするんだ。そして、自分たちの会社の永続的な繁栄を、願うと言うものを達成するんだと言うことが、ロータリーの基本的な理念にあると言うことを皆様にお伝えしたいと思います。

それからメンバーシップ。これも大切だと思います。多様性を尊重し、誰もが居場所を感じられる空気作りも必要だと思います。

ロータリーは素晴らしいものをたくさんプレゼントしてくれます。ですが、ロータリーに積極的に参加しない人には年会費の請求書しか来ない。これがロータリーだと思います。

まず見つめ、今後リーダーシップが大切なではないでしょうか。上下解説ではなく、対話と共に感

による運営を心がけましょう。

クラブの会員が楽しんで、積極的に参加して行動して、リーダーシップをとるような委員会構成も考えていただきたいと思います。

覚醒とは何か？ 今回の講演タイトルに覚醒という言葉を使いました。それは目を覚ますという意味だけではありません。私たち一人一人が、自分の中のロータリアンとしての誇りに気づき、それを言葉にし行動に移すということです。

全員にロータリーの価値をどう語っていますか？会長になられる皆さん。クラブ奉仕委員長になる皆さん、会員にロータリーの価値をどう伝えてますか？ どう語ろうとしていますか？ 奉仕の喜びを、次の世代にどう伝えていますか？ 自分自身がロータリーにどう成長させてもらったか忘れていませんか？ 今ここにある自分、ロータリーにどう成長させてもらったかを忘れていませんでしょうか？ 気づきと行動の連続です。

私はこの積み重ねの先にリバイバル復興再生再始動という。こういう思いがあります。それを私は信じています。今一度立ち止まってクラブを考えてみましょう。どうか忘れずにチャレンジしてください。どうか柔軟に変化を取り入れてください。

そしてどうかロータリーの原点を忘れずに、そこから未来を描いてください。私たちは一人ではありません。地区が、仲間が、そして国際ロータリーが皆さんを支えております。

結びに2025年、この年はロータリー新時代の幕開けです。私たちが今、声を上げ手を取り合いともに進むことで未来のロータリアンたちに誇れる奇跡を起こすことができるでしょう。

リバイバル2025は、それは過去への会議ではなく、未来への飛躍のための覚醒です。共にすすみましょう。

■ニコニコボックス

平井会長 ニコニコボックス、ラストスパートよろしくお願ひします。

番場幹事、外崎会員 今日もよろしくお願ひします。

五十嵐稔会員 私ごとですが、北海道アマチュアゴルフ選手権ハンディキャップ競技において第4位で全日本に行く事になりました。ありがとうございます。

■広告料

(有)おもと薬局 宮崎あけみ会員

株明匠建工 三輪生治会員

くにや司法書士法人 國谷大輔会員

(有)野呂葬儀社

野呂 信詞 会員

海岸町13-8 電話 41-4281

■ニコニコBOX達成率(目標 1,200,000円)

・本日20,000円 総額1,017,000円(達成率84.75%)
ニコニコBOXで頂いたお金は、職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕委員会等の資金となります。ご協力よろしくお願ひ致します。

■出席報告

・5月27日(火) 会員32名中 出席20名(欠席12名)

本日の昼食メニュー

中華弁当

大森稻荷神社

小野 一良 会員

大森町22-6 電話 22-2637